
 Allgemeine Frage: Warum sind die Gigabyte-
Boards so kompatibel?
Erledigt
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Scrapix,
tut mir Leid, aber am Thema vorbei.
Es geht hier nicht darum, wer der beste Boardhersteller ist, sondern darum, warum Gigabyte
so kompatibel mit Mac OS X (spich Hackintosh) ist! Und da kann im Moment keiner Gigabyte
das Wasser reichen!

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/11139-allgemeine-frage-warum-sind-die-gigabyte-boards-so-
kompatibel/?postID=79012#post79012
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